



Communiqué de presse

Le fabricant de gélules ROXLOR change de mains et devient SN ROXLOR

Roxlor, le leader français de la fabrication de gélules en France, est repris par Neopar, société spécialisée dans la reprise d'entreprise et Thomas Castellan, pharmacien de formation.

Paris, le 4 juin 2024 – Fondé en 1993, Roxlor s'est imposé comme un acteur majeur dans la fabrication de gélules en France à destination des laboratoires pharmaceutiques et diététiques. A la suite de difficultés rencontrées en 2023, principalement dues à des problématiques d'organisation industrielle et à une instabilité managériale, la société a été placé en redressement judiciaire au Tribunal de commerce de Marseille début 2024.

C'est dans ce cadre que Neopar, société à capitaux familiaux spécialisée dans la reprise et le redressement d'entreprises en difficultés, ainsi que Thomas Castellan, diplômé EM Lyon, pharmacien et consultant en stratégie et retournement, ont élaboré un projet de reprise qui vient d'être conclu. Ce projet ambitieux sur le site de la Ciotat prévoit un investissement significatif afin d'améliorer le procédé industriel et de garantir une production de qualité tout en poursuivant l'innovation.

Rebaptisée « SN ROXLOR », la société concentrera essentiellement sa production sur 3 variétés de gélules :

- Gélules dures de gélatine bovine
- Gélules de gélatine Marine « Acaquaps »
- Gélules de gélatine de poisson « Bio'R »

Ces gélules seront exclusivement fabriquées sur le site de La Ciotat dont les installations permettent la fabrication des gélules répondant aux normes françaises, américaines et chinoises. SN ROXLOR sera en capacité dès 2024 de produire jusqu'à 4 milliards de gélules par an.

Thomas Castellan, Président Directeur Général de SN ROXLOR, déclare : « Roxlor est une formidable société avec une histoire singulière. Nous ambitionnons avec les équipes de Neopar et la nouvelle équipe de SN ROXLOR de revenir très rapidement à la situation d'avant crise avec un chiffre d'affaires de l'ordre de 15 millions d'euros. L'objectif principal est de reprendre une stratégie de développement, notamment à l'international, grâce à la qualité de notre production et notre capacité d'innovation. »





A propos de SN ROXLOR

Fondée en 1993, SN ROXLOR, anciennement Roxlor, est une société basée à La Ciotat et est l'un des leaders français dans la fabrication de gélules destinées aux domaines pharmaceutiques et diététiques. Fort de ses 50 collaborateurs, SN ROXLOR produit plus de 4 milliards de gélules par an destinées aux marchés français, américain et chinois.

A propos de Neopar

Neopar est une société d'investissement qui accompagne les entreprises à la recherche d'un nouveau départ. Neopar se distingue de ses confrères par une démarche singulière auprès des entreprises qu'elle reprend : une politique d'investissements majoritaires et une association systématique avec les managers en place dans l'entreprise. Neopar privilégie les entreprises à vocation d'utilité publique et construit sa démarche sur la confiance et l'engagement mutuels dans le projet de relance. Neopar a été récompensé du Prix Ulysse 2018 pour le meilleur retournement de l'année avec le Groupe Parisot P3G Industries. Fondée et animé par François Poitrinal, Neopar prend des participations dans des entreprises en retournement et peut investir entre 1 à 5 millions d'euros par opération.

http://www.neopar.com

Contacts presse:
Nora Amirat
na@neopar.com
06 80 07 09 33

Eva Imbernon <u>eva.imbernon@corpcom.fr</u> 06 21 77 73 75